



Die extravagante Alternative zum Rollo ist das Doppelrollo - ein wahrer Verwandlungskünstler am Fenster.

Abwechselnd blickdicht bzw. transparent gewebte Streifen charakterisieren den exklusiven Stoffbehang. Dieser wird über ein zweiteiliges Unterprofil mit Rolle und Beschwerung umgelenkt und rollt doppellagig vor der Fensterfront auf oder ab. Je nach Behangposition entstehen verschiedene Transparenzen und faszinierende Spiele mit Licht und Schatten, und das mit nur einem Handgriff.

Das Doppelrollo überzeugt mit besonderer technischer Raffinesse. Seine Einsatzmöglichkeiten an Bildschirmarbeitsplätzen, in öffentlichen Einrichtungen sowie in Feuchträumen sind ebenso vielfältig wie seine Montagevarianten, die nach den baulichen Gegebenheiten ausgewählt werden können.